

# Un nouveau champion suisse pour la technique agricole

swiss skills  
Championships

**Andrin Dobler, de Weissbad (AI), est le nouveau champion suisse de la technique agricole. Le centre de formation d'Aarberg a accueilli fin mars les SwissSkills Championships 2024 des mécaniciens en machines agricoles, en machines de chantier et d'appareils à moteur. 15 jeunes professionnels de Suisse alémanique et de Suisse romande ont montré leur savoir-faire du 25 au 26 mars 2024 et se sont battus pour le titre de champion suisse 2024.**

C'est au cours d'une compétition haletante pour décrocher le titre de champion suisse 2024 dans le cadre des SwissSkills Championships au centre de formation d'Aarberg, que les 15 jeunes mécaniciens en machines agricoles, en machines de chantier et d'appareils à moteur ont été testés de manière approfondie par leurs experts.

## Trois métiers avec un objectif commun

Cette année, neuf mécaniciens en machines agricoles, cinq mécaniciens en machines de chantier et un mécanicien d'appareils à moteur se sont affrontés lors des championnats professionnels de la technique agricole. L'objectif de tous les candidats était clair: devenir champion suisse 2024. Malgré la tension, les candidats n'ont pas manqué de discuter avec leurs collègues ou d'étudier une dernière fois leurs documents le matin du premier jour de la compétition. A quelles tâches allaient-ils être confrontés pendant la compétition ?

Le travail sérieux des experts avait déjà commencé avant le coup d'envoi, car toutes les machines et tous les outils de travail ont dû auparavant être soumis à un contrôle approfondi. Plus rien ne s'opposait ensuite à une compétition équitable.

## Ne pas perdre son sang-froid

En tant que nouveauté de cette année, tous les candidats n'ont plus eu qu'un seul jour pour effectuer leurs tâches, au lieu de deux auparavant et se concentrer sur elles sous l'œil attentif des experts. Tous les participants ont dû faire preuve de leurs connaissances techniques sur cinq postes dans les catégories entraînements mécaniques, moteurs, systèmes électriques et hydrauliques. Un poste surprise attendait par ailleurs les mécaniciens. Les tâches devaient toutes être résolues dans un délai donné, ce qui exigeait non seulement des compétences manuelles, mais aussi la force mentale des candi-



dats. Pour pouvoir réparer les erreurs sur les machines, il était également important d'avoir un esprit de synthèse.

## Nouveau champion suisse du canton de Appenzell Rhodes-Intérieures

Le deuxième jour, les candidats restants ont une fois de plus été mis à rude épreuve. Des bruits de machines ont résonné de temps à autre dans les salles d'examen, mais sinon le calme et la concentration ont régné sur le site du centre de formation. Après cette nouvelle journée exigeante, ce fut la fin pour tous! Alors que les candidats ont pu profiter d'une pause bien méritée, les experts ont dû compiler et évaluer les résultats de tous les examens.

Les SwissSkills Championships se sont achevés le soir même au restaurant Römerhof à Bühl près d'Aarberg, où les gagnants ont été couronnés. Le nouveau champion suisse de la technique agricole s'appelle Andrin Dobler et vient de Weissbad (AI) (entreprise formatrice: Brülisauer Landmaschinen

GmbH, Eichberg SG). La deuxième place revient à Gregory Meijer de Spiez (BE) (entreprise formatrice: Kuhn Schweiz AG, Heimberg BE) et la troisième place à Marc Egloff de Güttingen (TG) (entreprise formatrice: LMK-Technik AG, Altnau TG).

Après deux jours de compétition intensive, les vainqueurs ont été fêtés comme il se doit lors d'un dîner avec tous les candidats et les personnes impliquées.

Alina Lätt